

主な活動経過 & 予定

10月

- ・宝寿の賀・帷子会・帷子UNIC 5周年
- ・広報特別委員会視察・まちづくり研究会
- ・帷子幼稚園運動会・市民運動会・アール映画祭
- ・共和中学組合・中濃議員研修・新人議員研修会
- ・健康フェア（健診率向上で財政と家庭に笑顔）
- ・健友連体育大会（若者の憧れにと挨拶）
- ・戦没者慰霊祭・各地文化祭（笑顔の交流の場に）
- ・商工会青年部写生大会（小さな目で故郷を）
- ・園芸アカデミー研修（大きな地域資源に驚き）
- ・東明小学校（この年代で茶道、人生の財産に）
- ・名城大学祭（来年は我が和太鼓隊の出演を交渉）

11月

- ・商工会議所ソフトボール大会挨拶
- ・帷子青少年健全育成街宣（想いを皆で行動に）
- ・愛岐ヶ丘30周年（多才な面々で多彩・祈発展）
- ・欧州視察団歓迎レセプション（錆びた英会話で）
- ・市功労者表彰式・会派視察（議会で事業評価）
- ・犬山市制55周年記念式典・産業フェア可児
- ・ツインバスケ・ソフトボールリーグ締め挨拶
- ・文教福祉委員会視察（颯風会ブログ参照）
- ・農業祭・青少年シンポ（ケータイの新危険性）
- ・はとちゃん祭（100円喫茶の年最大行事）
- ・帷子商工会総会（その場で議長に指名された）
- ・加茂地区議員研修会・議会運営委員会・全員協
- ・健友連作品展（市高齢者のセンス&パワー展）
- ・ジョイフル英語・帷子健友連歩け歩け大会
- ・本会議開会・広報特別委員会
- ・会派議員&市長懇談会・帷子UNICフェス
- ・後援会フリマ&バザー・NPOフェスティバル
- ・市美術展表彰式（市民憲章を引用し挨拶&授与）

12月

- ・名鉄広見線活性化特別委員会（地域の足確保へ）
- ・冬のほたる点灯式（商工会青年部魂が暖房）
- ・帷子地区ドッジボール大会（寒さブツ飛び）
- ・新人議員対市長懇談会（議会事務局の重要強調）
- ・十市会員議長見舞い・名城大学公開講座（医療）
- ・文教福祉委員会（景気と生活保護世帯を質問）
- ・民生児童委員と懇談会（委員選出の知恵拝借）
- ・青パト出発式（地域互助の精神ここに結晶）
- ・本会議・議運・美濃加茂市議員と懇親会
- ・新人議員研修会&教授、学生合同懇親会
- ・消防団年末夜警見舞い（激励に代え感謝の挨拶）

予定

- ・後援会総会：1月23日18時30分東建塩河C
- ・3月議会開会：3月1日
- ・一般質問：3月8日～10日

さかしまさし通信

まゆなかな



今年4月に天守が覆われる世界遺産 姫路城

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかしまさし
座右の銘 広く深くゆっくり

明けましておめでとうございます。
お健やかに新年をお迎えのことと存じます。今年が皆様にとって幸多い年になりますことを心よりお祈り申し上げます。昨年には政権交代という政治史に残る出来事がありました。先行き不透明な経済情勢を一日も早く安定から成長へ転換して欲しいものです。地方自治体も財政的に厳しく、自立への道程は大変困難な情勢です。柔軟な態勢「市民協働」と斬新な発想「人材発掘」で地域の幸福度向上を図らねばなりません。このような現状認識のもと、今年も精一杯行動致しますので変わらぬご支援の程お願い申し上げます。

政権交代

政権の断絶を国民が選択した結果、期待、戸惑い、失望等も発生しています。政権交代が政治の目的であってはなりません。

ある程度の混乱はやむを得ない時期ですが、大変気になるのは長期的な展望や国家像が見えないことです。

子育て世代を応援することは大賛成ですが、3人の子供家庭の支援金額は中学卒業まででマンション1戸分くらいに相当します。

他の国の子育て支援の手厚い国をみますと、相当に高い税金を皆で背負っています。

行政コストカットの後は健全な財政、社会保障、医療制度を確立して次世代に安心を保証しなければなりません。

参議院選挙に備えてシッカリ注視したいものです。我々は政権交代を成し遂げる力を持っているのですから。

議会改革

市民の意見が市政に反映される開かれた議会運営のために、全国の自治体で議会の憲法ともいえるべき、基本条例を制定する動きが目立ってきました。

我が可見市議会の大勢は「いずれしなればならないだろう」の雰囲気です。

バザー・フリマの御礼

48,627円寄付

地元農家から20キロの芋きんとん材料の寄付・無農薬米&餅の新店等新規のご厚意も加わり、上記金額をNHK歳末助け合いに贈ることができました。皆様のご協力誠に有難うございました。



元旦の楽しみがおあずけの鳩吹山登山口の看板

しかし、ごく一部のベテラン議員と若手は（モチロン小生を含む）しっかり取り組む気持ちではば一致しています。

制定に向けては先に作れば何とかなる派、自らに議員行動を強制するので嫌派など様々ですが、私はこの条例は目的ではなく開かれた議会を築く手段なのでジックリ時間を掛けて、より多くの議員の参画を得て実効ならしめたいと思います。

議会改革調査チーム（名称未定）がようやくスタートしそうです。議員活動の楽しみがまた一つ増えました。（経過はブログをご覧ください）



ロハス(LOHAS)の窓



ニッポンのお米

ロハス人向け雑誌「フクトコ」昨年12月号の米に関する総力特集は圧巻。

棚田米Ⅱきれいな水とひと手間・新米Ⅱ大地の恵みを大地に還す・情熱米Ⅱ生産者の熱意が変えた・福祉米Ⅱ関わった人全てが人のために・生き物米Ⅱ生物多様性を育む。

皆さんもこれらの内のどれか食しているのでは。

知って得するマメ知識 <vol.10>

ひつじの毛のお話し



羊と人類のながしいお付き合い

人類と羊の初めの出会いは原始の昔、中央アジアではないかと言われている。

この野生の動物の毛皮は動物や寝具、肉は食料にできる有用性に気づき放牧して適度な動物として選ばれたと思われまふ。

以来現在まで連続として人類の健康に貢献してくれています。

■葬儀と議員 最近葬儀が多く2日間で4つもあったこともあります。葬儀or通夜の参列は原則として後援会に入会して頂いている方のみをしています。また参列したくても予定が組めないことや、議員は代理に香典を依頼することが禁じられているため、心苦しい場合があります。新聞の「おくやみ欄」には必ず目を通しますが万全ではありません。後援会に入会のご紹介を下さった方は、関係者の辛不幸に関する連絡をいただければ大変助かります。